

2015国民平和進行NEWS

2015年7月21日(火) 第1号

発行：松江生協労働組合教宣部

県内行進(7月30日まで)に参加しましょう!

県内平和行進スタート! 核兵器廃絶! 安保法撤回を!



【7月20日 米子錦海県境にて】

昨日、7月20日、雨もなく暑い中、国民平和進行の富山～広島コースが島根県に入り、県内行進がスタートしました!

平和行進は“ノーモア・ヒロシマ! ノーモア・ナガサキ!” “核兵器のない世界を”と訴え、全国各地から広島・長崎をめざして歩きます。核兵器廃絶を願う人なら誰でも参加できる行動です。2015年国民平和進行は、被爆70年という歴史の節目にふさわしい行進として、みんなの力で成功させましょう。

また、「戦争する国づくり」「安保法案」を許さず、日本国民が誇りとする憲法9条を活かし、非核平和の日本を実現することも訴えて歩きましょう。

7月20日、鳥取県との引き継ぎ式には、総勢40人が参加しました。今回、富山～広島のコースを通して歩かれるのは、西田重好さんです。西田さんは、日本国憲法を守って戦争法は通さないこと、憲法9条を世界のブランドにしよう、と元気よくあいさつされ、歌「平和の暦」を参加者にうたってくださいました。

通し行進者プロフィール



西田重好 (にしだげよし) さん・60歳

この3月で大津市役所を定年退職。現在、滋賀原水協事務局員、平和委員会会員、京都ひまわり合唱団団員として活動。毎年、滋賀から京都の行進に参加。

今年は戦後、被爆70年節目の年。県内を毎年歩いていると定年退職すれば全国通し行進は必然と思っていた。

昨年、笠木透さんが亡くなられ最後のCDとなった「平和の暦」で♪生まれてから67年、戦争をせずに67年私たちの平和暦をつみ重ねてここまで来た♪と歌っておられた。この憲法9条が危ない時、多くの人とこの歌を歌いつなげるのが大切だと、最後の遺言だと思う。♪名もない人々ようたえうたえ♪うたの苦手な人々ようたえうたえ♪

昨日の行進結果

- 参加者延人数30人
- 署名合計30筆
- 募金合計 9,500円



【7月20日 歓迎会】

本日(21日)の行進

- 午前 安来・荒島、安来市役所訪問
- 午後 下意東、搦屋、東出雲町内

明日(22日)の行進

- 午前 東出雲、出雲郷、竹矢
- 午後 県庁&松江市役所訪問
- 夕方 プラバホール→大手前